Spielbericht – Auswärtsspiel gegen den SV Eintracht Bermsgrün

(25.09.2016)

(Punktspiel)

Individuelle Unzulänglichkeiten bescheren die zweite Saisonniederlage!

Fehler in der Defensive und in der Offensive führen zur zweiten Niederlage in der Fremde. Trotz klarer Spielanteile für den FVK wurden nur selten die richtigen Mittel und Wege zum Tor des Gastgebers gefunden.

Neben dem Langzeitverletzten Tom Buchholz standen dem Trainerteam die Urlauber Stefan Schreiter und Florian Fritzsch nicht zur Verfügung. Somit rückte Keeper Rico Lange und Paul Gärtner in die Startelf.

Mit dem Anpfiff der Partie konnte man den Charakter des Spieles erkennen. Der Gastgeber stand tief und versuchte die Räume sehr eng zu machen. Trotz dieser Konstellation kamen wir sofort zu Möglichkeiten bzw. erzielten einen Treffer. Nach einem Schuss von Kevin Sieber stand Michael Graubner am langen Eck und schob ein. Doch dieses Tor wurde aufgrund einer vermeintlichen Abseitsstellung eben so wenig gegeben, wie ein zweiter Ball der später im Laufe der ersten Hälfte evtl. bereits hinter der Torlinie war. Stattdessen fällt in der 11. Minute das Tor auf der anderen Seite aufgrund von individuellen Fehlern. Erst verursachen wir einen vermeidbaren Freistoß an der Außenlinie und dann bekommen wir den Ball nicht entscheidend aus der Gefahrenzone. Dadurch kommen die Bermsgrüner aus 20 Meter zum Abschluss und der Ball wird unhaltbar für Rico Lange zum 1 – 0 abgefälscht. Das war der Erste von insgesamt zwei Abschlüssen des Gastgebers auf unser Tor in den ersten 45 Minuten. Ganz anders die Situation vor dem Kasten von Bermsgrün. Wir hatten im Laufe der ersten Halbzeit genug klare Möglichkeiten zur Richtigstellung des Ergebnisses. Doch hier zeigte sich die Schwäche im Abschluss an diesem Tag. Es gab Chancen für Michael Graubner, einen Lattentreffer von Kenny Schmidt, auch Paul Gärtner und Kevin Sieber hatten die Möglichkeit zum Treffer. Somit ging es mit dem Rückstand in die Kabinen.

Dass wir in der Dreierkette an diesem Tag auch nicht sattelfest waren, zeigte sich nach dem Wiederanpfiff. Die erste Möglichkeit hatte Bermsgrün, da wir nicht klar verteidigten. Danach übernahmen wir wieder das Kommando. Doch der Gastgeber stand nun mit allen Spielern am und um den eigenen Strafraum und verlegte sich auf Konter. Trotzdem hatten wir wieder die Chancen zum Ausgleich. Michael Graubner mit dem Kopf und Kevin Sieber nach Freistoßablage hatten wohl die klarsten Gelegenheiten dazu. Doch in der 58. Minute war es ein individueller Fehler in unserer Hintermannschaft der das 2 – 0 brachte. Jetzt war die Zeit für Umstellungen gekommen und es wurde noch mehr riskiert. Michael Groß und Robert Merkel kamen ins Spiel. Martin Horn rückte weiter nach vorn. Und eben diesem Martin Horn gelang nach Vorarbeit von Kenny Schmidt der Anschlusstreffer in der 73. Minute zum 2 – 1. In der Folge wurde alles versucht, doch leider zu oft die falsche Entscheidung getroffen. Zu früh und zu oft wurden lange Bälle geschlagen oder der letzte Pass ging ins Leere. Es gab viele Standards und Strafraumszenen aber ohne Erfolg. Stattdessen brachte ein Konter des Gastgebers in der 85. Minute die Entscheidung zum 3 – 1.

Fazit: In fast allen Mannschaftsteilen konnten wir nicht an die guten Leistungen der letzten Spieltage anknüpfen. Viele individuelle Unzulänglichkeiten haben uns die Möglichkeit genommen, aus Bermsgrün etwas mitzunehmen. Zum nächsten Spieltag erwartet uns mit Crottendorf ein Gegner mit ähnlicher Spielweise und dort müssen wir bessere Lösungen finden.

Aufstellung: Rico Lange, Willy Freigang, Paul Haustein (71'Michael Groß), Martin Horn, Kevin Sieber, Matthias Teichmann, Michael Graubner, Raphael Leibe, Kenny Schmidt, Rico Weber, Paul Gärtner (64'Robert Merkel)